Somos un Instituto de Calidad



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Cestión Electoral.



02-12-21

VISITA EL BLOG DEL IECM CIUDADAN@S UNI2 ¿Vives en un pueblo originario de la CDMX?

SIGUENOS EN TWITTER: @IECM; @CIUDADANOS_UNI2

SIGUENOS EN FACEBOOK: Instituto Electoral DF; CIUDADAN@S UNI2

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO

México, nación transterritorial

SIGUENOS EN TWITTER: @VotoChilango SIGUENOS EN FACEBOOK: VotoChilango

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA

INE

Hace unos meses, Marco Rodríguez, quien se identifica como persona no binaria, realizó una solicitud al INE para que en su credencial de elector se le identificara como persona del sexo no binario con la clave "NB", sin embargo, el máximo organismo en materia electoral en México se negó a dicha petición desatando todo tipo de opiniones pese a que explicó los motivos que le impiden realizar esta modificación. Fue a través de su perfil de Twitter donde Marco Rodríguez lamentó la respuesta negativa del INE, denunció que los derechos humanos en México son solo una simulación, además, publico una copia del documento que obtuvo del INE como respuesta a su solicitud. (Heraldodemexico.com.mx) Se anexa nota

TEMAS ELECTORALES

Con miras a las elecciones de 2022, al menos tres funcionarios del Gobierno de Oaxaca han presentado su renuncia al cargo con el fin de buscar la candidatura de su partido, el PRI rumbo a la sucesión del próximo 05 de junio del 2022. El extitular del Instituto Estatal de Educación Pública, Francisco Villarreal, explicó los motivos que lo llevaron a renunciar a su cargo, así como sus propuestas en caso de llegar a ser candidato por la gubernatura. (Heraldodemexico.com.mx) <u>Se anexa nota</u>

El presidente de Coparmex Durango, Oscar Moreno, dijo que la entidad, desde hace años, es el último lugar en PIB Nacional, quejándose la población de ser el Chiapas del Norte, donde se debe que no hay recurso disponible porque se depende en un 93% de un presupuesto federal etiquetado para atender la nómina de educación y de salud; Durango solo genera menos del 8% de recursos propios, dejando sin poder hacer mucho por sus gobernados, por eso se les invita a los 30 aspirantes a la gubernatura por los distintos partidos a que se comprometan a una agenda ciudadana y respondan algunas inquietudes de la sociedad. (Heraldodemexico.com.mx) <u>Se anexa nota</u>

Twitter anunció que eliminó cerca de 3 mil 500 cuentas, incluyendo 276 en México, que realizaban operaciones de influencia y propaganda en beneficio de gobiernos de diferentes países. En México, "eliminamos una red de 276 cuentas no auténticas que compartían principalmente contenido cívico, en apoyo de iniciativas gubernamentales relacionadas con la salud pública y los partidos políticos", dijo la red social. (Reforma.com) <u>Se anexa nota</u>

LEGISLATIVO

Con el voto en contra de la oposición, la Comisión de Hacienda del Senado aprobó el dictamen que establece la idoneidad al cargo y ratifica el nombramiento presidencial en favor de Victoria Rodríguez Ceja para ser parte de la Junta de Gobierno del Banco de México, a partir del 1 de enero del 2022. Con 16 votos a favor de Morena y sus aliados, así como 6 en contra del PRI, PAN y Grupo Plural, se turnó al pleno del Senado el dictamen de idoneidad en favor de Victoria Rodríguez quien fue propuesta para el cargo por el presidente Andrés Manuel López Obrador. (El Universal.com) Se anexa nota

Somos un Instituto de Calidad



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



Ante los reclamos por el proyecto del Tren Maya, por parte de diputados de oposición, el Secretario de Turismo, Miguel Torruco Marqués, defendió dicho proyecto. Durante su comparecencia, los legisladores recriminaron que 63% del presupuesto para la dependencia en 2022 se usará en el Tren Maya, mientras que estados y municipios requieren de más apoyo para desarrollar sus zonas turísticas. (El Universal.com) *Se anexa nota*

CIUDAD

En entrevista, el Alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, alcalde habló del Paquete Económico 2022 presentado por la Secretaría de Finanzas de la CDMX. Reconoció que hay mayor presupuesto para las alcaldías, sin embargo, indicó que más del siete por ciento se va al gobierno de la Ciudad de México. Aseguró que las alcaldías poco pueden hacer con el aumento que no alcanzará para poder realizar mayores obras y otras gestiones para dar mantenimiento a calles y demás problemáticas que se tienen. (Enfoque) Se anexa nota

Existe una mala práctica en los Centros Penitenciarios de la capital que viola los derechos al nivel más alto. Falta de atención especializada y material, así como personal o medicamentos adecuados para la atención de la enfermedad en las Unidades Médicas de estos espacios, son algunos problemas que la CDHCDMX encontró al presentar la Recomendación 11/2021, por la omisión de garantizar el nivel de salud a personas privadas de libertad. (El Universal.com) Se anexa nota

NACIONAL

Al asegurar que "ya sabemos que contamos con su apoyo con la mayoría de los ciudadanos", el presidente Andrés Manuel López Obrador agradeció "de todo corazón" a las 250 mil personas que acudieron ayer al Zócalo de la Ciudad de México para escuchar su mensaje con motivo del tercer año de gobierno. El presidente informó que Juan Pablo de Botton Falcón, quien se desempeña como director de Nafin, será el nuevo subsecretario de Egresos de Hacienda en sustitución de Victoria Rodríguez Ceja, propuesta como nueva gobernadora del Banco de México. López Obrador aseguró que este mes comenzará a aplicarse en adultos mayores el refuerzo o tercera dosis de vacunas contra el Covid-19. Luego de que se registró la fuga de nueve reos del penal de Tula, entre ellos "El Michoacano", líder de la banda Pueblos Unidos, López Obrador precisó que ya se detuvieron a tres de los fugados. Aseguró que no tiene ninguna información sobre la presunta renuncia del Fiscal General Alejandro Gertz Manero y manifestó que no desea que renuncie porque "le tengo confianza" y lo calificó como un "buen fiscal". AMLO dijo que tenía agendada una video conferencia con la presidenta de la Comisión Europea, Úrsula von der Leyen sobre el acuerdo comercial entre México y la UE. (El Universal.com) Se anexan notas

La secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde, informó que a partir de 1 de enero 2022 el salario mínimo tendrá un incremento de 22%, con lo será de 172 pesos diarios y en la frontera de 260 pesos diarios, con esta nueva percepción se pueden comprar 10 kilos de tortilla, en promedio. La titular de la STPS explicó que con este incremento el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador se ha alcanzado a recuperar el 71% del salario mínimo. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

El informe que presentó el presidente Andrés Manuel López Obrador con motivo del tercer aniversario de su gobierno responde a una realidad distinta a la que vive el país, consideró la secretaria general del PRI, Carolina Viggiano Austria. Destacó que, contrario a lo que manifestó el mandatario, "lo que hoy tenemos en México es una profunda crisis económica, un alza de precios exorbitante que lastima a las familias mexicanas, sobre todo a las más pobres. Tenemos mayor inseguridad, no tenemos medicinas, no hay acceso a la salud, hay más pobreza". (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

Somos un Instituto de Calidad



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



En el operativo que permitió la fuga de 9 reos del Centro de Readaptación de Tula, entre estos "El Michoacano", presunto líder huachicolero, habrían participado al menos diez personas que usaron armas exclusivas del Ejército y seis vehículos, informó Alejandro Habib Nicolás, procurador de Justicia de Hidalgo. Mencionó que en Hidalgo no se había tenido registro de "una operación de un comando de esta naturaleza con ese poder de fuego que mostraron con armas exclusivas del ejército, ya estamos hablando inclusive de que se pudiera tratar de grupos de la delincuencia organizada". (El Universal.com) Se anexa nota

La titular de la SEP, Delfina Gómez Álvarez, afirmó que la educación digital y el valioso compromiso de maestros contribuyen a cerrar la brecha educativa del país. Durante la inauguración del Congreso Internacional de Innovación Educativa, organizado por TICMAS Educación, en un mensaje de video grabado, Gómez Álvarez pidió aprovechar al máximo las herramientas digitales disponibles, sin olvidar a quienes, por distintas causas, permanecen marginados del beneficio de la educación. (Milenio Online) Se anexa nota

Aunque el CIDE había indicado que "las actividades sustantivas se realizan de manera remota y el personal está operando de manera normal", ahora José Antonio Romero Tellaeche envió un comunicado en el que hizo un llamado a la "concordia", al diálogo "respetuoso y constructivo", "todo con el propósito de recuperar la operación normal de nuestro Centro". (El Universal.com) Se anexa nota

INTERNACIONAL

El gobierno del presidente Joe Biden ha acordado con México restablecer a partir de la semana próxima una medida de la presidencia anterior que obliga a los solicitantes de asilo aguardar en México sus audiencias en la corte de inmigración en Estados Unidos, dijeron funcionarios estadounidenses. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

La nueva variante ómicron podría suponer la mitad de las infecciones de coronavirus en el Espacio Económico Europeo (EEE) "en unos pocos meses", alertó el Centro Europeo para la Prevención y el Control de Enfermedades (ECDC). Este organismo de referencia de la Unión Europea (UE) destacó que, aunque hay "incertidumbres" acerca de la transmisibilidad, severidad y escape a la inmunidad de ómicron, datos preliminares indican una "ventaja sustancial" respecto a la delta. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

Alemania impuso estrictas restricciones en todo el país a las personas que no estén vacunadas contra el Covid-19 y limitó su asistencia a partidos de fútbol y otros eventos públicos para controlar un fuerte aumento de los contagios. En uno de sus últimos actos como Canciller, Angela Merkel sostuvo conversaciones con su sucesor entrante, Olaf Scholz, y con los 16 primeros ministros regionales de Alemania, donde acordaron nuevas restricciones, entre ellas la de permitir la entrada a restaurantes, teatros y tiendas no esenciales solo a personas vacunadas o recuperadas del Covid-19. (Reforma.com) Se anexa nota

--0000000—